



暑い日が続いており、ニュースでも熱中症による死亡事故が起きていると報道がありました。大阪市青年局からも、環境省のHPにて暑さ指数が危険と出ている場合は、戸外活動やプール遊び禁止とありましたのでご家庭でも環境省のHPより暑さ指数をご覧ください、休日の遊ばせ方を工夫されてください。よろしくお願いいたします。

## ちゅーりっぷぐみ

英語遊びでは子どもたちがおやつを食べ終わって絵本を見ている頃にロブ先生が登場します☆早くロブ先生のもとに行きたくて保育士が椅子を移動しているのが待ちきれず、自分で椅子を移動させようとするくらい張り切っていますよ(笑)

ダンスを楽しんだり、果物のおもちゃを使った単語遊びがある中でお気に入りにはハートのカード！んーパツ♡とロブ先生が子どもたちの口元にカードを近付けた時に優しいような表情をして顔を近付ける姿が可愛いです！

先入観がないからこそ、オープンに取り組めることがこの時期の英語遊びの素敵なおところだと思います。これからも楽しいロブ先生との関わりを通して英語に親しんでいきたいですね♪

## たんぽぽぐみ

ずり這いやハイハイでの移動が多くなってきた子どもたち。廊下の緩やかな斜面を登ったり、行きたいところへどんどん進み、あっという間に移動しています。

時々机の脚にぶつかったり、バランスを崩して床にゴロンと転倒してしまうことがあります。広いスペースを確保したり、マット等を敷いてケガのないように十分に気を付けて見守っていきたいと思います。

そして梅雨も明けて暑い日が続きます。体調や機嫌の良いときはベランダで水遊びを楽しみ、水の感触や心地よさを一緒に味わい楽しみたいと思います。

## さくらぐみ

造形遊びで月に1回やぶ先生がきてくれています。その中で子どもたちは普段使っているものを違った発想で様々な遊びを楽しんでいますよ♪  
2歳児ならではの発想力を引出し、大きなシールを友達と一緒に協力して貼ったり、水のベットで寝転がって温度差を感じたりしています！

これからも様々な経験ができるように私たち保育士もやぶ先生のサポートをしてその中で保育内容にも取り入れていきます。来月の造形遊びも待ち遠しいですね♪お楽しみに！！

## 今月の予定

- ・2日 体操教室
- ・6日 英語遊び
- ・9日 体操教室
- ・10日 夏祭り
- ・21日 避難訓練
- ・27日 英語遊び
- ・28日 誕生会
- ・30日 身体測定、造形遊び



## お知らせ

8月10日(土)は夏祭りですね♪  
詳細は、以前配布した手紙を確認してください！楽しい夏祭りにするので楽しみにしていて下さいね！

